

—L'ingénieur sanitaire déclare que le gardien Tucker, du bain Gallery, a résigné et a été remplacé par M. Kent; et que le gardien Dagenais, du bain Dagenais-Turner, a été remplacé par un M. Bonenfant, un homme compétent.

Ajournement.

J.-I. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 28 août

Sont présents : MM. les échevins Larivière, président, Turner, N. Lapointe, Bastien et Leclair.

REQUETES, LETTRES, ETC.

—De M. M.-J. Ferneyhough demandant qu'il lui soit permis de retirer sa soumission pour la construction d'un égout dans l'avenue Oxenden, de la rue Prince Arthur à l'avenue des Pins.

—*Résolu* : D'accéder à ladite requête.

—De M. N. Bruneau demandant d'acheter tout le vieux fer et l'acier à la carrière d'Outremont et dans la cour de l'avenue DeLorimier, à \$6.00 la tonne.

—*Résolu* : Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire cette vente à M. N. Bruneau.

RAPPORTS

—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport recommandant le virement de la somme de \$5,000.00 du crédit voté pour l'achat de pierre de bordure et de l'appliquer au paiement de la quote-part de la Ville à la construction des trottoirs permanents en différentes rues.

—De la "St. Denis Land Co." offrant de céder à la Ville des lots sur les rues St-Hubert et Labelle.

Après mûre délibération,

Il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant que le No 7 du cadastre, subdivisions 738, 739, 873, 874, 1008, 1009, 1026 et 1027 du quartier St-Denis, soit acceptée gratuitement et sans condition de la "St. Denis Land Co." pour l'ouverture d'une nouvelle rue, et que ladite Compagnie soit exemptée des taxes dues sur lesdits lots pour cotisations annuelles, et cotisations spéciales pour égouts, pour les années 1903 et 1904; et que le notaire de la Ville soit prié de préparer un acte en conséquence; que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—A la demande de M. l'échevin Duquette,

Il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant que la rue Boyer, à partir de la rue des Carrières jusqu'aux limites nord de la Ville, quartier St-Denis, soit acceptée gratuitement et sans condition de la "Amherst Park Land Co." et que le notaire de la Ville soit prié de préparer un acte en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—A la demande de M. l'échevin Bumbray,

Il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant que la rue Hochelaga, de la rue Davidson à la rue Nicolet, quartier Hochelaga, soit acceptée gratuitement et sans condition, de la "Montreal Land and Improvement Co.," et que le notaire de la Ville soit prié de préparer un acte en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—A la demande de M. l'échevin N. Lapointe,

Il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à la "Central Electric Co." de creuser, aux conditions suivantes, au-dessous du niveau des maîtres-conduits d'égouts, d'eau et de gaz à

—The Sanitary Engineer stated that Guardian Tucker, of the Gallery Bath, had resigned and had been replaced by Mr. Kent; and that guardian Dagenais, of the Dagenais-Turner Bath, had been replaced by a Mr. Bonenfant, a competent man.

Adjourned.

J.-I. FLYNN,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 28th of August.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, N. Lapointe, Bastien and Leclair.

PETITIONS, LETTERS, ETC.

From Mr. M. J. Ferneyhough asking to withdraw his application for the construction of a sewer in Oxenden Avenue, from Prince Arthur to Pine Avenue.

Resolved : To accede Mr. M. J. Ferneyhough's request.

—From N. Bruneau asking to purchase all the old iron and steel at the Outremont Quarry and DeLorimier Ave. Yard at \$6.00 per ton.

Resolved : That the City Surveyor be authorized to sell the same to Mr. N. Bruneau.

REPORTS.

—*Resolved* : To report to Council recommending that the sum of \$5,000.00 be varied from the appropriation for the purchase of curbstone and applied to defray the City's share for the construction of permanent sidewalks in different streets.

—From St. Denis Land Company, offering to cede lots on St. Hubert and Labelle streets to the City, and after mature deliberation,

It was

Resolved : That a report be made to Council recommending that cadastral No. 7 sub-divisions 738, 739, 873, 874, 1008, 1009, 1026 and 1027 St. Denis Ward be accepted gratuitously and unconditionally from St. Denis Land Company for the opening of a new street, and that the St. Denis Land Company be exempted from taxes due on said lots, for annual assessments and special assessments for sewers, for 1903-1904, and that the City Notary be instructed to prepare a deed accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—At the request of Ald. Duquette,

It was

Resolved : That a report be made to Council recommending that Boyer street, from Carrières street to Northern City Limits, St. Denis Ward, be accepted gratuitously and unconditionally from the Amherst Park Land Co., and that the City Notary be instructed to prepare a deed accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—At the request of Ald. Bumbray,

It was

Resolved : That a report be made to Council recommending that Hochelaga street, from Davidson street to Nicolet street, Hochelaga Ward, be accepted gratuitously and unconditionally from the Montreal Land & Improvement Company, and that the City Notary be instructed to prepare a deed accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—At the request of Ald. N. Lapointe,

It was

Resolved : That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Central Electric Company, to bore below level of sewer and water and gas main, through St. James street, from Mechanics Ins-